

1424 - 2024



EXPOSITION

Du 20 septembre 2024 au 5 janvier 2025

Maison du Patrimoine de Sedan Entrée gratuite

IL ÉTAIT UNE FOIS MON CHÂTEAU

600 ans, ça se fête!

RENSEIGNEMENTS: 03 24 27 84 85 - patrimoine@mairie-sedan.fr Sedan@





















l'occasion des 600 ans du château fort de Sedan, la Maison du Patrimoine présente les actions culturelles qui ont rythmé cet anniversaire historique!

DÉCOUVREZ LES RÉALISATIONS DES PETITS ET DES GRANDS!

- · Création de décors et recherches historiques des enfants du périscolaire et de l'accueil du mercredi (service enfance-jeunesse de la Ville de Sedan)
- · Signature d'un pacte d'amitié entre les conseils municipaux enfants de Sedan et Neufchâteau (Belgique)
- Exposition rétrospective des cartes postales anciennes sur le château, création d'un timbre 1^{er} jour et d'une carte postale par l'Amicale philatélique et cartophile de Sedan





OBSERVEZ LE CHÂTEAU SOUS UN AUTRE ANGLE!

Exposition des photographies d'élèves : découverte de l'architecture militaire grâce à l'archéologie du bâti.

Ce projet artistique globalisé (PAG) a été mené par le Centre ardennais de recherche archéologique (CARA) avec un archéologue et un artiste photographe. Quatre classes ont participé sur l'année scolaire 2023-2024 : CM1 et CM2 de l'école Esplanade de Sedan, CE2/CM1/CM2 de l'école de Glaire, et une classe de l'IME La Tour de Glaire.



Cette action a été réalisée dans le cadre du projet d'Education Artistique et Culturelle (EAC), Contrat Territorial d'Education Artistique et Culturelle (CTEAC) des Ardennes avec la Direction Régionale des Affaires Culturelles (DRAC Grand Est) et l'Education nationale, en partenariat avec la CAF Ardennes et l'atelier Canopé 08 et en collaboration avec le Musée du château fort (Ville de Sedan)

SOUVENIRS DU 20° SIÈCLE : LE CHÂTEAU DANS NOS ARCHIVES

Pour l'occasion, nous exposons des archives et des collections issues des Archives municipales, du Musée du château fort, de la Société d'Histoire et d'Archéologie du Sedanais, et de la Médiathèque Georges-Delaw (Ardenne Métropole), qui nous racontent la vie patrimoniale et touristique du château au cours du 20° siècle.

ET VOUS, QUEL EST VOTRE SOUVENIR DU CHÂTEAU FORT?

Dites-le nous dans le livre d'or de l'exposition

